

CENTRO DE INFORMACIÓN
DE MEDICAMENTOS

Q.F.B. Víctor Raziel Castro Ramírez
Responsable

MenC Miguel Ángel Pacheco Ortiz
Colaborador



DIRECTORIO
FACULTAD DE QUÍMICA

MenC Wendy Fanny Brito Loeza
Directora

Q.F.B. José M. Marrufo Gómez
Secretario Administrativo

Q.F.B. Vilma Beatriz Herrera Medina
Secretaria Académica



BOLETÍN

FARMACÉUTICO

MÉRIDA YUCATÁN
MÉXICO
AÑO 3 No 8 JUNIO 2006
Suplemento 1

En este número

- *Agradecimiento a la facultad de química*
- *Gracias a todos*

Agradecimiento a la Facultad de Química

Por: QFB Víctor Raziel Castro Ramírez

Para todos es inolvidable los sucesos lamentables que se presentaron en el estado de Chiapas cuando el Huracán "Stan" y algo similar en Quintana Roo con "Wilma". Es frecuente que estos fenómenos climáticos alteren la vida cotidiana de las comunidades por donde llegan a pasar y dejen sin recursos a las mismas, y uno de los más frecuentes, son los medicamentos.

En el mes de noviembre del año pasado la comunidad de la Facultad de Química, a través de la convocatoria realizada por el Centro de Información de Medicamentos, realizó una campaña de acopio de medicamentos para estas comunidades, principalmente Chiapas, que fue la más afectada.

Se acopió un total de 479 principios activos de diferentes presentaciones y actividad terapéutica.



De estos se seleccionaron aquellos que no presentaran fecha de caducidad vencida o que estuvieran en mal estado y sobretodo aquellos que fueran a ser utilizados de manera inmediata evitando así un gasto innecesario en la zona afectada por manipulación de medicamentos no apto para la condición dada.

Del total de medicamentos 358 eran no caducos y todos fueron entregados a la Cruz Roja Mexicana del Estado de Yucatán.

Medicamentos para Chiapas

El Centro de Información de Medicamentos le da las gracias a todas aquellas personas que trajeron sus medicamentos para la campaña de acopio de "Medicamento para Chiapas"



QFB V. Raziel Castro Ramírez
razielc@hotmail.com
M en C Miguel A. Pacheco Ortiz
portiz@tunku.uady.mx
P/QFB Alhelí Avilés D.

Y para agradecer el esfuerzo realizado por todos al apoyar con un poco pero con mucho deseo, el CIM les hace extensivo el reconocimiento que la Cruz Roja le hizo a la Facultad de Química el 23 de junio de 2006 por nuestro apoyo para la distribución humanitaria.



El reconocimiento tuvo lugar en las instalaciones de la Cruz Roja Mexicana en la que destacó la presencia de la Sra. Silvia Cicero de Patrón presidenta honoraria de esta organización y la Sra. Michelle Byrne de Rodríguez delegada estatal, entre otras personalidades.

En el evento estuvimos presentes, representando a la facultad y por invitación de la delegada estatal, su servidor y, sobretodo, **Alhelí Avilés Denis** alumna y colaboradora de este centro que destacó por su intensa labor en la distribución de la información y selección de los medicamentos en el desarrollo de la campaña "Medicamentos por Chiapas".

Es así que con la participación de todos ustedes hemos logrado esto, sólo queda decir:

¡GRACIAS!

